



28. Juli 2020

Tel. 0711 289-88249  
[presse@netze-bw.de](mailto:presse@netze-bw.de)

## Owen bestätigt Partnerschaft mit Netze BW

### Vertragsunterzeichnung Gaskonzession

Owen. Am Dienstag, 28. Juli, besiegelte die Stadt Owen für weitere 20 Jahre ihre Partnerschaft mit der Netze BW GmbH. Bürgermeisterin Verena Grötzinger und Petra Schweizer, Leiterin Konzessionen der Netze BW, unterzeichneten den neuen Konzessionsvertrag für den weiteren Betrieb des Erdgasnetzes.

Die Vergabe der Konzession hatte der Gemeinderat einstimmig beschlossen. „Wir sind froh, dass unser langjähriger Netzbetreiber auch in Zukunft für die sichere Erdgasversorgung der Bürger\*innen von Owen zuständig ist“ erklärt Verena Grötzinger nach der Unterschrift. „Seit Jahrzehnten arbeiten die Mitarbeiter der Stadt Owen partnerschaftlich mit der Netze BW zusammen.“

„Auch wir sind sehr erfreut, dass sich Owen als eine der ersten Kommunen im Lenninger Tal für die bewährte Partnerschaft mit der Netze BW als Gaskonzessionär entschieden hat“, betont Petra Schweizer. Davon profitiere die ganze Region, denn engmaschige, zusammenhängende Netze ließen sich viel effizienter und sicherer betreiben. „Unsere bisherige vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der Stadt Owen werden wir mit dem Neuabschluss fortsetzen und daran arbeiten, dass Erdgasnetz in Owen weiter wachsen zu lassen. Wie wir in jüngster Vergangenheit bereits in unterschiedlichen Projekten, zum Beispiel in der Rathausstraße, Teckstraße, Hintere Straße oder dem Alemannenweg gemeinsam bewiesen haben“, fügt sie hinzu.

Ein Konzessionsvertrag gestattet dem Netzbetreiber die Nutzung öffentlicher Verkehrswege und Flächen zum Bau und Betrieb von Leitungen für die Energieversorgung im Gemeindegebiet. Im Gegenzug erhält die Kommune eine jährliche Konzessionsabgabe, die nach den gelieferten Energiemengen berechnet wird.

Im Auftrag der Netze BW GmbH:  
Dagmar Jordan  
Pressesprecherin Regionale Kommunikation  
Telefon 0711 289-88230  
[presse@netze-bw.de](mailto:presse@netze-bw.de)

